

5/12 第20回伊予・土佐親善相撲愛南大会

緑公民館常設相撲場で「第20回伊予・土佐親善相撲愛南大会」が開催され、県内外から小中学生36チーム、107人が出場しました。

降りしきる雨にも負けず、闘志みなぎる取組を繰り広げる少年力士たちに向けて仲間や観客から絶え間ない声援が送られました。

【大会結果(本町選手の3位までを掲載)】

(団体) 高学年の部 準優勝:愛南少年相撲クラブB



愛媛
CATV
動画



5/19 第35回フレンドリーカップソフトバレーボール大会

愛南バレーボール協会主催の「第35回フレンドリーカップソフトバレーボール大会」が、御荘B&G海洋センターで開催されました。

大会は、町内の男女混成9チームが2部制に分かれて総当たり戦を行い、各チームの選手たちがお互いに声を掛け合いながら真剣にバレーボールというスポーツを楽しんでいました。

各チームが全力を出し合った激闘の末、1部は「さかやん」、2部は「六方」が見事優勝を飾りました。

【大会結果】

1部 優勝:さかやん	準優勝:48	3位:シグマ
2部 優勝:六方	準優勝:Lスポ	3位:モンバス



▲1部優勝:さかやん



▲2部優勝:六方

5/19 愛媛マンダリンパイレーツ公式戦 ～愛南町応援デー～

四国アイランドリーグplusの愛媛マンダリンパイレーツと高知ファイティングドッグスの公式戦が南レク城辺球場で開催されました。

オープニングセレモニーでは南宇和レッドファイターズ主将が見事なピッチングを見せたほか、チームの仲間たちが立派にスタメンキッズを務め愛南町応援デーを盛り上げました。

初回から高知に満塁ホームランを浴びせられるも、すぐさま愛媛が取り返すという乱打戦の末に14-9で快勝したこの試合、スタンドからはファンや野球少年からの熱い声援が送られ、途切れることがありませんでした。

球場の外では露店やキッチンカーなどが出店したほか、5回裏イベントでは愛南町の特産品が当たる「お楽しみ大抽選会」を開催。また、試合終了後には餅・お菓子まきも行われ、盛大に愛南町応援デーを締めくくりました。



愛媛
CATV
動画



5/30 第76回南宇和郡中学校総合体育大会(第1部)



愛媛
CATV
動画

	競技	会場	上位入賞者
団体戦の結果	サッカー	あけぼのグラウンド	優勝:御荘中 準優勝:一本松・城辺中
	バレーボール	御荘中学校体育館	優勝:一本松中 準優勝:御荘中
	卓球	城辺中学校体育館	【男子】優勝:城辺中 準優勝:御荘中
	ソフトテニス	南レク城辺テニスコート	【男子】優勝:一本松中 準優勝:御荘中 【女子】優勝:篠山中 準優勝:城辺中

※軟式野球:御荘・城辺中、剣道男女:城辺中、不戦勝につき県総体へ出場

	競技	上位入賞者
個人戦の結果	剣道	
	卓球	
	ソフトテニス	

6/4 杖道に情熱を注ぐ清家権一^{けんいち}さんが剣道有功賞を受賞

長年にわたり杖道の向上発展に尽力した功績により全日本剣道連盟(剣道・居合道・杖道を統括する団体)から剣道有功賞が贈られ、受賞の報告に清水雅文町長を訪ねました。

広報あいなん(令和6年2月号)「私と〇〇」のコーナーで紹介した清家さんは、愛媛県剣道連盟(杖道の部)の活動をはじめ、高知県・徳島県杖道会の発足に携わるなど、主に四国内での杖道普及のため多大な貢献をしてきました。

神道夢想流免許皆伝・杖道教士7段の腕前を持ち、教え子たちへの指導に情熱を注いでいる清家さんは「全国的な賞をいただけてとても嬉しいです。杖道を通じてさまざまな出会いがあり、これからも多くの方に杖道の魅力を伝えていきたい」と笑顔で話しました。



▲清水雅文町長と記念撮影する清家権一さん

6/5 町内5チームが交流
「第52回愛南町クロッケー親睦交流大会」

南レク御荘公園多目的広場で「第52回愛南町クロッケー親睦交流大会」(愛南町クロッケー協会・愛南町スポーツ協会主催)が行われ、町内5チームが競技を通じてお互いの元気な姿を確認し、楽しくプレーしました。

5チーム総当たりの熱い戦いを繰り広げ、広見Bチームが優勝を飾りました。



▲広見Bチームの皆さん

6/11 第76回南宇和郡中学校総合体育大会(第2部)

相撲競技



愛媛
CATV
動画
(相撲)

▶ 団体戦

上位入賞者
優勝：御荘中(不戦勝)

※不戦勝につき県総体へ出場

▶ 個人戦

上位入賞者



愛媛
CATV
動画
(陸上)

6/16 第30回B&G会長杯ミニバレーボール大会（ミックスの部）

愛南町御荘B&G海洋センター体育館において、「第30回B&G会長杯ミニバレーボール大会 ミックスの部」が開催され町内6チーム、約40人が参加し白熱した試合を繰り広げました。

【大会結果】

優勝：かずちゃん 準優勝：六方



愛媛
CATV
動画



▲優勝：かずちゃん

藤田守さん(増田)が愛南町役場に油絵『広見の獅子舞』を寄贈

広報あいなん(令和3年11月号)「私と〇〇」のコーナーで紹介した藤田守さんが描いた『広見の獅子舞』が完成し、愛南町役場に寄贈していただきました。

この作品は亡くなった父・竹夫さんから、下塗りまでを終えた状態で受け継いだもので、完成させるために藤田さんは絵画の勉強を始め、約10年もの年月をかけて完成にたどり着きました。

親子で作り上げた『広見の獅子舞』は横幅約2メートルの超大作。作品は役場本庁1階の町民サロンに展示していますので、ぜひご覧ください。

